

# Die A9 muss ausgebaut werden – eine dritte Spur ist alternativlos



Täglich hören wir es in den Verkehrsmeldungen oder erleben es hautnah. Die A9 im Grazer Süden ist massiv überlastet. Nicht nur zum Leidwesen der Pendlerinnen und Pendler, die dieses Nadelöhr täglich passieren müssen. Auch die Anrainerinnen und Anrainer leiden unter dem Verkehr, der gezwungenermaßen in die Umlandgemeinden auf Landes- und Bundesstraßen ausweicht. Durch die ständig überlastete Autobahn gerät auch der LKW-Verkehr in Verzug – dadurch verliert der Wirtschaftsstandort deutlich an Attraktivität und es entstehen Schäden in Millionenhöhe.

Wir fordern Bundesministerin Leonore Gewessler daher auf, schnellstmöglich zu handeln und ihren Widerstand gegen das Projekt nicht auf dem Rücken der Steirerinnen und Steirer sowie der steirischen Wirtschaft auszutragen. Der Umweltministerin muss bewusst sein, dass tägliche kilometerlange Staus und ein die Gemeinden massiv belastender Ausweichverkehr auf Bundes- und Landesstraßen kein Beitrag zu Umwelt- und Klimaschutz sind.

**Unterstützen Sie dieses Anliegen mit Ihrer Unterschrift und geben wir gemeinsam alles für weiß-grün.**

Vor- und Nachname	Anschrift	E-Mail	Unterschrift

#### Datenschutzerklärung

Dieser Unterschriftenbogen wird auf [www.stvp.at](http://www.stvp.at) als Bild hochgeladen. Von Ihren Daten werden Postleitzahl und Ort gespeichert, damit Ihre Unterschrift gezählt werden kann. Durch Bekanntgabe Ihrer E-Mail-Adresse willigen Sie der Speicherung und Nutzung dieser zu und wir informieren Sie per E-Mail über Neuigkeiten zum Thema „A9 Ausbau“. Dieser Einwilligung können Sie jederzeit widersprechen.

#### Hinweis

Eintragung nur persönlich und handschriftlich. Nur einmal (entweder online oder handschriftlich) unterschreiben. Diese Liste bitte postalisch an Steirische Volkspartei, Karmeliterplatz 6, 8010 Graz oder eingescannt/fotografiert per E-Mail an [office@stvp.at](mailto:office@stvp.at) schicken.